

Entrega de cheque solidario a UNICEF

## **LOS 2.000 EUROS RECAUDADOS EN EL MUNDIALITO, DESTINADOS A LA ESCOLARIZACIÓN DE NIÑAS EN AFGANISTÁN**

**Vva. de la Cañada, 18 de nov.** El alcalde, Luis Partida, acompañado por la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh, ha entregado esta mañana a la Coordinadora de Programas de UNICEF en la Zona Oeste, M<sup>a</sup> Jesús Martín, los 2.000 euros recaudados con la celebración del Mundialito Solidario, organizado con motivo de las VIII Jornadas Interculturales.

Al acto han asistido los escolares de los centros educativos que jugaron el Mundialito. Cada alumno aportó 1 euro de forma simbólica por participar. Una aportación, a la que se suma la donación de 900 euros de La Caixa, cuyo director de Área de Negocio, Julián Molina, estuvo presente también en la entrega.

### **Destino**

El dinero irá destinado a Afganistán, país representado por los alumnos del colegio Liceo Molière, equipo ganador del Mundialito. Y concretamente, al proyecto de UNICEF denominado “Letras para las niñas”, que tiene como finalidad evitar la discriminación que las niñas sufren en el país afgano. Según datos de la ONG, durante el pasado curso escolar, de 5.5 millones de niños escolarizados, sólo 1.2 millones eran niñas.

Durante el acto, el alcalde Luis Partida, agradeció a los escolares su gesto solidario y les animó a seguir participando en los futuros Mundialitos: “Ayudar a los demás y sobre todo a los más necesitados es siempre algo muy importante. Os lo agradezco. También quiero dar las gracias a los responsables de La Caixa y a todos aquellos que han participado en las actividades de las Jornadas Interculturales de forma desinteresada”.

